

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

# 学校だより **かがやく笑顔**



R6. 12. 20 **潮来市立牛堀小学校** その36

## もうすぐ冬休み！健康・安全に過ごせれば100点です！

2学期がもうすぐ終了します。2学期は、プール学習、5年生宿泊学習、6年生修学旅行、各学年の校外学習、外部講師を招いた講演会、個別面談等、様々な行事がありました。これらの体験は、児童たちにとって有意義なものとなったことと思います。また、児童たちは、日々の授業や様々な活動に率先して取り組み、とてもすばらしかったです。保護者の皆様のご協力に、感謝申し上げます。

さて、12月25日（水）から冬休みとなります。児童たちが楽しみにしている楽しい行事もたくさんありますが、くれぐれも事故や大きなケガがなく、安全な生活となるように、保護者の皆様、お子様の見守りをお願いいたします。

冬休みは「健康・安全に過ごせれば100点」です。3学期に、元気な児童の皆さんと会えることを楽しみにしています。

## 5年生が東日本製鉄所鹿島地区学習会に参加しました。

12月13日（金）午前中、5年生が社会科見学として、東日本製鉄所鹿島地区学習会に参加してきました。

5年生の社会科で学習する工業に関する内容は、「様々な工業製品が国民生活を支えていること」「我が国の各種の工業生産や工業地域の分布など」「工業生産に従事している人々の工夫や努力、工業生産を支える貿易や運輸などの働き」についてです。

実際に製鉄所の壮大な鉄の生産の様子を見学することで、これらの内容の理解を深めることができました。とても貴重な体験となりました。



## 5年生プラモデル授業「ガンフラアカデミア」の実施



12月19日（木）2校時、5年生が「ガンフラアカデミア」を行いました。これは、小学校5年生社会「工業生産」の学習に対応したバンダイが行っているエコプラプロジェクト事業です。エコプラのガンダムの製作を通して、SDGsについても学ぶことができます。5年生児童たちの多くは、プラモデルの製作が初めてでしたが、とても楽しそうにガンフラの製作を行いました。ものづくりの良さも体験できたことと思います。

